
Langweilig geht anders...

1 Nachricht

Sturzbügel e.V. <webmaster@sturzbuegel.de>
Antwort an: "\"Sturzbügel e.V. News\"" <info@sturzbuegel.de>

27. Februar 2020 um 01:37

Leider schon vorbei:

Nachdem der Februar auch schon (fast) rum ist und wir die im letzten Newsletter angesprochenen Termin schon alle hinter uns haben –



hier die Kurzberichte und die Aussichten für die nächsten Tage / Wochen. Ausführliche Berichte und Daten gibt's wie immer auf der Webseite

8.1. Ganz kurzfristig haben wir für den kommenden Mittwoch, den 8. Januar einen "Ersatz"-Stammtisch in Deizisau...

War ein voller Erfolg, gut besucht und schreit nach Wiederholung. Deshalb wurde auf der Hauptversammlung der Vorschlag für eines wechselndes Lokal gemacht (später mehr)

12.1. Anmeldeschluß für das Supermoto Training auf der Kartbahn

Die freigehaltenen Plätze für's Supermoto sind alle ausgebucht – wir freuen uns auf den 15. März. Die Abfahrt für die Teilnehmer ist recht früh am Morgen. Aber für die Schlachtenbummler und Interessierten, die sich dieses Mal "noch nicht getraut" haben, fährt eine zweite Truppe später ab. Wer Interesse hat, sollte sich bis zum **11.03.** bei [mir](#) melden. Ich schick dann die Daten zur Abfahrt.

15.1. Der erste reguläre Stammtisch in diesem Jahr bei Laki

Auch da volles Haus und Laki hatte tatsächlich die Ouzo- Spendierhosen an. Und seitdem sind wir wieder regelmäßig ab 20:00Uhr mittwochs im Georgiihaus am Start.

26.1. Messtour zur Motorradwelt Bodensee

Wurde in unterschiedlichen Gruppen zu m.W. allen Messtagen besucht. Schmerzliche Erfahrung unserer Banditenfahrer > Suzuki war nicht auf der Messe.

31.1. Anmeldeschluß für Vorarlberg und Ardèche Touren

Die Teilnehmer sind alle angemeldet und Miklosch hat schon die ersten Infos rausgegeben. Die Umweltplaketten sind bestellt (hoffentlich von allen) und wir warten nur noch auf strahlendes Osterwetter.

1.2. Armbrustschießen



Ein Wahnsinnsabend und Wilhelm Tell hätte seine Freude gehabt. Mit ca. 20 Personen hatten wir einen Mordsspaß und werden sowas sicherlich wieder tun. Den ausführlichen Bericht dazu könnt ihr auf der Homepage nachlesen (oder auch im Archiv)

Und dann war da noch das kurzgeplante Darten mit Rudi – diese Jahr noch kurzfristiger als 2019, aber nicht weniger lustig.



Die wichtigste Vereinsveranstaltung

hat dieses Jahr am **22. Januar** stattgefunden. Die **Jahreshauptversammlung** des Stürzbügel e.V. Noch bevor das offizielle Protokoll veröffentlicht wird, hier die wichtigsten Neuerungen im Verein:

Wir haben 2 neue Vorstandsmitglieder. Nachdem **Manfred** sein Amt als 1. Vorsitzender abgegeben hat, wurde **Bernd** als Nachfolger gewählt. Auch **Martin**, der bereits im letzten Jahr sein Amt niederlegen wollte, hat dieses Jahr seinen Entschluß durchgesetzt und seine Aufgaben an **Simone**, unseren neuen Kassier übertragen.

- Von Manfred und Martin noch vorbereitet, wurde unsere neue Satzung beschlossen und wird demnächst zur Eintragung ins Vereinsregister gebracht.
- Zusätzlich zu unserem regelmäßigen Mittwochsstammtisch wollen wir einmal im Monat ein Treffen an unterschiedlichen Lokalitäten abhalten.
- Steffen und Harry haben dem Verein ein Holzlogo gespendet. Wir freuen uns schon auf die ersten Vereinsbilder mit Logo.



Der Verein bedankte sich bei Manfred und Martin für ihr Engagement und ihre Arbeit (Martin war seit 2008 als Kassier tätig) und wir hoffen alle, dass uns die beiden noch lange als Berater und Tourguides zur Verfügung stehen.

Details zur Jahreshauptversammlung kommen natürlich übers Protokoll für die Mitglieder zum Download.

Aber jetzt zu den Aussichten der nächsten Wochen:

- **29.02.** !! Das ist am kommenden Samstag !! Anmeldeschluß für die Südtiroltour mit Blacky (glaubt mir, die lohnt sich – ich sprech aus Erfahrung 😊)
- **14.03.** Rudi's Filmabend in Notzingen im Eichert. Bitte bei **Rudi** anmelden wegen Platzreservierungen



- **15.03.** – wie oben angekündigt – zum Supermoto gibt's leider nur noch Plätze für Neugierige
- und nicht vergessen am **15.03.** ist auch **Anmeldeschluß** für **Armin's 4-Ländertour** (die ist schon ziemlich gut gebucht – also vielleicht nicht bis zum letzten Drücker warten)
- Im März wird dann auch sicherlich der Termin für's Bowlen bekanntgegeben (Also immer mal wieder auf den Kalender spielen).

Und ich persönlich hoffe, dass wir bis Ende März Gelegenheit haben, den nächsten Newsletter rauszubringen.

Bevor ich's vergesse:

Wir begrüßen unser neues Mitglied **Arist**, der sich beim Armbrustschießen zum Beitritt entschlossen hat. (Er hatte keinen Apfel auf dem Kopf)

Bis zur nächsten Ausgabe dahin wünsche ich Euch viele schöne Touren und/oder Trainings, schönes Wetter und ich hoffe wir seh'n uns irgendwo (vornehmlich mittwochs 😊)

Dieter

Sollte der Newsletter nicht richtig dargestellt werden, oder unlesbar sein: Unser [Archiv](#) enthält alle Newsletter seit 2019

Kein Interesse mehr an Mails vom Sturzbügel e.V.? Schade - bitte [hier klicken](#) zum Abmelden.